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Esta es la 5ª parte de la serie de sermones La Existencia del Mal. 

Hemos terminado el sermón del pasado Sabbat hablando sobre el mensaje de Cristo para la 
Era de Sardis. Y Dios llamó a Herbert Armstrong cuando la Era de Sardis estaba llegando al fin y 
la Era de Filadelfia estaba comenzando. Así que, ahora vamos a hablar de la siguiente era de la 
Iglesia de Dios, la Era de Filadelfia, que fue cuando Dios comenzó a trabajar a través de Herbert 
Armstrong. 

Y los que todavía no han leído la autobiograUa de Herbert Armstrong, es impresionante leer 
cómo Dios trabajó con él, cómo Dios ha empezado a moldear y formar ciertas cosas en él, 
cómo Dios le reveló la verdad a él y a su esposa y las cosas que él tuvo que empezar a abordar 
en su vida. 

Es increíble la historia de lo que pasó durante ese período de Vempo. Y algo que me resulta 
impresionante es que cuándo él y su esposa empezaron a entender y a observar los Días 
Sagrados de Dios ellos estuvieron haciendo esto durante siete años antes de empezar a 
enseñar esas cosas a la Iglesia. Él no habló sobre esto con la Iglesia hasta estar seguro de que 
comprendía que eso era lo que él debía hacer. Solo entonces él empezó a enseñar esas cosas a 
la Iglesia. 

Debemos entender que en la Era de Sardis la Iglesia de Dios no celebraba la Fiesta de los 
Tabernáculos.  Y cuando Dios llamó a Herbert Armstrong la Iglesia de Dios volvió a celebrar 
todos los Días Sagrados de Dios. 

Apocalipsis 3:7 - Escribe al ángel de la iglesia de Filadelfia: Esto dice el santo, el verdadero, el 
que =ene la llave de David, el que abre y nadie puede cerrar, el que cierra y nadie puede 
abrir. Y todas esas cosas se refieren a Cristo. Es Cristo quien está enviando esos mensajes a 
todas las eras de la Iglesia. Él es el Cabeza de la Iglesia y él ha estado trabajando con las 
personas en la Iglesia a lo largo del través del Vempo. Él también deja claro aquí que hay cosas 
que él da y cosas que él quita a la Iglesia, dependiendo de la obra que la Iglesia esté haciendo. 

Y esto es algo que quedó muy claro al final de la Era de Filadelfia y a comienzos de la Era de 
Laodicea. Hemos visto esto en las cosas que ocurrieron durante la Era de Laodicea. Dios no 
permiVó que la Iglesia siguiese haciendo ciertas cosas durante la Era de Laodicea porque esa 
tarea no le correspondía a la Era de Laodicea. Y eso quedó muy claro, especialmente después 
de la Apostasía. Hablaremos sobre esto a medida que avanzamos. 
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Y nuevamente, esto se refiere a Cristo. Debemos entender lo que Cristo cie aquí y como él dio 
esto a Iglesia, a las diferentes Eras de la Iglesia. Porque había ciertas cosas que la Iglesia debía 
hacer en las diferentes eras. Había cosas específicas que tenían que ser moldeadas en las 
personas que era llamadas. 
Y durante las diferentes eras el número de personas que han sido llamadas también ha variado, 
porque esas personas han sido llamadas para encajar en diferentes partes del Templo que 
Venen que ser construidas. Y eso no significa que en cada una de las eras de la Iglesia Dios ha 
llamado exactamente la misma canVdad de personas y que las eras han durado exactamente la 
misma canVdad de años. El propósito de Dios era que algunas de las eras de la Iglesia durasen 
mucho Vempo y otras poco Vempo y que durante esas eras diferentes personas fuesen 
moldeadas y formadas para más tarde desempeñar funciones específicas. 

Es increíble lo que Dios está construyendo. Algo mucho más grandioso que cualquier cosa que 
podemos ver en el universo Usico, mucho más grandioso que todo lo que Dios creó en el 
planeta Tierra. Debemos entender que lo que Dios está creando es de naturaleza espiritual, es 
una familia espiritual, ELOHIM, algo muchísimo más importante que cualquier cosa que Dios 
jamás ha creado tanto a nivel Usico como a nivel espiritual hasta ahora. 

Conozco tus obras. Mira que delante de = he dejado abierta una puerta que nadie puede 
cerrar. ¡Increíble! El poder que Dios le ha dado con el propósito de restaurar las cosas en Su 
Iglesia en la Era de Filadelfia, con la increíble tecnología que estaría disponible para lograr esto. 
Primero a través de la radio. Tanto que entonces la Iglesia pasó a llamarse Radio Iglesia de Dios. 
Porque ahora las personas podían experimentar algo increíble. Mismo estando muy lejos las 
personas podían sintonizar un aparato con una estación de radio y escuchar una voz. 

Esa fue la puerta que Dios abrió para que Herbert Armstrong pudiese hacer una obra increíble. 
Y la Iglesia comenzó a crecer debido a eso. Las personas escuchaban a Herbert Armstrong por 
la radio y creían lo que él decía. Porque Dios estaba abriendo la mente de las personas. 

Aquí dice: Mira que delante de = he dejado abierta una puerta que nadie puede cerrar. Esa 
obra, una obra muy específica, iba a lograrse. Ya sé que tus fuerzas son pocas… Porque el 
propósito era trabajar con un pequeño grupo. Dios empezó llamando a unos pocos en ese 
entonces hasta que la Iglesia llegó a tener unos 97.000 miembros en el auge de la Iglesia de 
Dios Universal. Pero esto todavía estaba muy lejos de la canVdad de miembros que 
pensábamos que la Iglesia debería tener, porque pensábamos que los 144.000, y algunos más, 
saldrían de la Era de Filadelfia. Pero esto es otra historia de la que hablaremos más adelante. 

Ya sé que tus fuerzas son pocas… Lo importante no era la canVdad de miembros pero lo que 
ellos iban a lograr, lo que Dios estaba haciendo. Porque Dios es todopoderoso y Él estaba 
haciendo cosas increíbles en la vida de esas personas. Cosas que nos resultan diUciles de 
entender, que no podemos comprender del todo. …pero has guardado mi palabra... Y todos 
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debemos hacer esto. Sea cuando sea que Dios nos llama, debemos guardar la palabra de Dios, 
debemos guardar la palabra que Cristo ha dado a la Iglesia. 
...y no han negado mi nombre. Y los que sobrevivieron a todo esto dan tesVmonio de esas 
cosas viviendo la verdad. Otros… Bueno, esa es otra historia de la que ya hemos hablado. 
Algunos eligieron no seguir adelante, no vivir la verdad, eligieron negar su nombre y se 
convirVeron en anVcristo. Pero los que permanecieron fieles en medio a todo lo que pasó, los 
que realmente llevaban el nombre de esa era de la Iglesia de Dios, Dios ha moldeado y 
formado algo muy específico en ellos. Y ellos no negaron el nombre de Cristo. Y nosotros 
tampoco debemos negar su nombre. Ya sea en la Era de Éfeso o cuando sea. Pero la mayoría de 
los que han sido llamados han hecho esto. 

Haré que los de la sinagoga de Satanás... Y la Iglesia siempre ha pensado que esto se refiere a 
las personas en el mundo y la manera como ellas han tratado a la Radio Iglesia de Dios y a la 
Iglesia de Dios Universal. Y en parte esas cosas también se aplican a las personas del mundo, 
pero en realidad esto va mucho más allá. 

Haré que los de la sinagoga de Satanás, que dicen ser judíos... Esto es espiritual. Esto se 
refiere a algo que es de naturaleza espiritual. Esto no se refiere a las personas del mundo. 
Aunque esto es una especie de representación porque siempre miramos las cosas como algo 
Usico primero. Empezamos a aprender de lo que es Usico. Pero aquí no se refiere a esto pero a 
algo mucho, mucho más importante. 

...los de la sinagoga de Satanás, que dicen ser judíos pero que en realidad mienten, vayan y 
se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado. Las cosas de las que estamos 
hablando en esta serie de sermones se refieren a la Iglesia y no al mundo. Porque Dios ahora 
está trabajando con la Iglesia. Esto es lo que Dios nos está mostrando. Esto aquí no se refiere a 
las diversas iglesias que estaban en contra de Herbert Armstrong. 

Esto me hace pensar en algunas organizaciones. Como los BauVstas, que fueron los que más 
folletos y panfletos escribieron en contra de Herbert Armstrong. Ellos odiaban a Herbert 
Armstrong y las cosas que él enseñaba. Y la “iglesia de Cristo” en el sur del país no se cansaba 
de criVcarla y de destruir los quioscos donde distribuíamos la revista La Pura Verdad 
juntamente con los ejemplares de la revista La Pura Verdad. Ellos se organizaban en grupos 
cuya misión era destruir tantos ejemplares cuanto podían. Porque ellos odiaban a Herbert 
Armstrong. Ellos odiaban su mensaje. Ellos odiaban las cosas que él decía. 

Y podemos pensar que esto se refiere a algo Usico y decir: “Ellos son la sinagoga...” pero no se 
trata de esto. Esa expresión se refiere a personas que eran parte de la Iglesia de Dios y que se 
volvieron en contra de la Iglesia de Dios, en contra del apóstol de Dios y se convirVeron en 
anVcristos. Porque en la Era de Filadelfia fueron muchos los que se convirVeron en anVcristos. 
Aunque no entendíamos esto en ese entonces. Y tampoco en la Era de Laodicea. La verdad es 
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que durante mucho Vempo la Iglesia no ha podido entender lo que significa la palabra 
anVcristo y a quién se refiere esa palabra. Esto se refiere a nosotros, a la Iglesia, a personas que 
están en el entorno de la Iglesia. Esto no se refiere a las personas en el mundo. 

…que se dicen judíos… Y esto es espiritual. …pero que en realidad mienten... Las personas 
eran bauVzadas y recibían el espíritu santo de Dios. Algunos quizá no recibieron el espíritu de 
Dios pero se quedaban en el entorno de la Iglesia por las razones que sean. Quizá porque otros 
miembros de su familia o sus amigos eran parte de la Iglesia. O porque ellos pensaban que 
podían sacar algo de esto por el hecho de estar en el entorno de la Iglesia, alguna saVsfacción a 
nivel Usico como en las iglesias en el mundo. Ellas no se quedaban en el entorno de la Iglesia 
por razones de naturaleza espiritual, por convicción y porque creían la verdad. Su decisión de 
quedarse en el entorno de la Iglesia se basaba en algo Usico porque ellas no podían entender 
las cosas a nivel espiritual. Ellas no decidieron quedarse en el entorno de la Iglesia porque Dios 
había abierto su mente para que ellas pudiesen entender la verdad. 

Otros sí que recibieron el espíritu santo de Dios pero con el Vempo comenzaron a trabajar en 
contra de Dios. Como algunos evangelistas. He mencionado a menudo uno de ellos. Dr. Hoeh 
es un buen ejemplo de esto. Por lo que yo sé él fue el primero que comenzó a enseñar a los 
alumnos del Colegio Ambassador que podemos celebrar el Pesaj en el 14º/15º día. Eso fue algo 
simplemente enfermizo, perverso, maligno. Esto es lo más depravado que un ser humano 
puede hacer. Porque no estamos hablando de lo que hicieron algunos de los ángeles. Lo que 
Lucifer hizo, las decisiones que él tomó, fue algo repugnante y maligno. Él pervirVó a un tercio 
de los ángeles. Pero la creación de ELOHIM es mucho más importante. La creación de ELOHIM 
es algo conVnuo que ha estado teniendo lugar en los úlVmos 6.000 años. ELOHIM es algo 
mucho más grandioso que cualquier cosa que Dios ha creado en el universo y mucho más 
importante que la creación de los ángeles. 

Y tenemos evidencias de las cosas que han sucedido en el entorno de la Iglesia. Y la mayoría de 
esas personas se han marchado. Ellas se volvieron en contra de la verdad. 

Haré que ellos se postren a tus pies… ¿A los pies de quién? Esto se refiere en parte al apóstol 
de Dios en esa era de la Iglesia. Pero él es uno de los 144.000. Y otros que fueron parte de esa 
era de la Iglesia de Dios también serán parte de ELOHIM. Todo lo que es dicho sobre las eras de 
la Iglesia se aplica a aquellos que serán parte de ELOHIM. De eso se trata. Se trata de lo que 
Dios está creando. La mayoría de los que serán parte de ELOHIM son personas que han sido 
parte de la Iglesia en los úlVmos 2.000 años. Y en el Gran Trono Blanco, cuando las personas 
sean resucitadas ellas verán lo que Dios ha creado, ellas verán a seres que serán espíritu y que 
serán parte de la Familia de Dios. ¡Increíble! Y todos reconocerán que Cristo ha amado a los 
que serán parte de la Familia de Dios. Todos sabrán quienes son ellos y que después de haber 
pasado por todo lo que ellos han pasado ellos entonces serán parte de esa increíble Familia, de 
ese increíble Reino. 
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Porque has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la 
tentación que vendrá sobre todo el mundo… Y esto fue algo único para la Era de Filadelfia y 
para la principal personas a través de la cual Dios estaba trabajando en ese entonces, Herbert 
Armstrong. Porque esas cosas vinieron sobre todo el mundo pero Herbert Armstrong no tuvo 
que pasar por ellas. Es impresionante que él no tuvo que ver lo que pasó con la Iglesia, la 
apostasía que tuvo lugar en la Era de Laodicea. Él tampoco tendrá que ver lo que va a suceder 
al final de la presente era. 

...que vendrá sobre todo el mundo para poner a prueba a los habitantes de la =erra. ¿A qué 
se refiere esto? ¿Sólo al mundo? Miren lo que pone aquí: ...que vendrá sobre todo el mundo 
para poner a prueba a los habitantes de la =erra. Los seres humanos han pasado por 
momentos diUciles desde el comienzo de la historia. Las personas nacen, viven y mueren. 
Siempre ha habido guerras. Esto no es nada de nuevo. Lo que es dicho aquí no Vene nada que 
ver con esto. Debemos entender que esos mensajes son para la Iglesia. Se trata de lo que iba a 
pasar en la Iglesia. Aquí dice: …que vendrá sobre todo el mundo. Esto se refiere a la Era de 
Filadelfia, a la Iglesia de Dios Universal. En todo el mundo significa en todos los lugares del 
mundo donde el pueblo de Dios se encuentra, donde el pueblo de Dios es llamado. Porque al 
final de la siguiente era de la Iglesia todos íbamos a pasar por pruebas sin precedentes. 

Esto aquí no se refiere a algo Usico, a cosas que suceden en el mundo, a tribulaciones, a 
Vempos diUciles o a una guerra nuclear. No se trata de nada de eso. Debemos entender que 
esos mensajes son sobre nosotros, son sobre lo que iba a pasar en la Iglesia a lo largo de esos 
2.000 años. 

¡Yo vengo pronto! Y a veces podemos senVr que esto no es suficientemente pronto. Somos 
puestos a prueba en eso. Hay cosas que tenemos que aprender. Hay cosas que deben ser 
moldeadas y formadas en nosotros. Hay cosas que tenemos que experimentar. Dios no puede 
darnos todo esto de golpe. Dios no puede darnos todo lo que necesitamos tener para ser 
transformados, para ser parte de ELOHIM. Tenemos que pasar por ciertas cosas en la vida para 
que nuestra mente pueda ser transformada. 

Hemos pasado por mucho desde la Apostasía. Las cosas por las que hemos pasado antes de 
2012. Y desde entonces. Hemos tenido que pasar por estas cosas. Porque aprendemos a través 
de esas experiencias. Dios nos pone a prueba para ver dónde estamos, en qué ponemos 
nuestra confianza, a qué nos aferramos y si perseveramos. Perseverar no es algo fácil. Llevar el 
nombre de Israel no es algo fácil. Perseverar hasta el fin, hasta que todo termine no es algo 
sencillo. 

Estamos en una batalla, en una guerra. Y esto es muy diUcil. Necesitamos tener una profunda 
convicción, mucha determinación, mucha dedicación. Debemos comprender que necesitamos 
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pasar por esas cosas y que necesitamos la ayuda de Dios para salir adelante. Usted Vene que 
clamar a Dios conVnuamente. 

Hay tanto que aprendemos que no es una cuesVón de conocimiento. Recuerdo que cuando yo 
era más joven yo pensaba: “He terminado la carrera. He aprendido todo lo que necesitaba 
aprender”. Porque a esa edad, cuando uno Vene 18, 19 años, uno piensa saberlo todo. Y, 
desafortunadamente, a veces seguimos pensando saberlo todo porque tenemos la naturaleza 
humana.  

Y podemos adquirir conocimiento a través de los libros. Recuerdo una vez en la Fiesta de los 
Tabernáculos, estábamos celebrando la Fiesta en un lugar cerca de las cataratas del Niágara y 
un ministro dio un sermón sobre la educación de los hijos. No sé qué Vene esto que ver con la 
Fiesta de los Tabernáculos, pero en fin, ese era el tema del sermón. Porque los sermones de la 
Fiesta de los Tabernáculos deben ser sobre temas que Venen que ver con la Fiesta de los 
Tabernáculos. 
Y ese ministro tenía dos hijos que eran muy tranquilos. ¡Bastante tranquilos! Y cuando yo le 
escuché hablar sobre ciertas cosas en ese sermón yo pensé: “Tus hijos son niños muy 
tranquilos. No sabes lo que es tener a dos hijos tan revoltosos que uno debe darse por 
contento si consigue mantenerlos sentados en una silla. Tus hijos se quedan sentados todo el 
Vempo sin ningún problema. Tu siempre lo has tenido muy fácil en lo que a tus hijos se refiere. 
Otras cosas en tu vida serán diUciles. Ya aprenderás.” 

Y lo mismo pasada con individuos que terminaban sus estudios en el Colegio Ambassador y 
empezaban a enseñar cosas que habían aprendido sobre la familia y la educación de los hijos. 
Yo escuchaba sus sermones y pensaba: “Ni siquiera estás casado. No Venes hijos. Esto es muy 
obvio por lo que estás diciendo”. Y las personas dejaban de poner atención enseguida porque 
sabían que esos individuos no tenían experiencia en esas cosas todavía. 

Hay cosas que no podemos aprender de los libros. Y esto queda claro por nuestra respuesta a 
ciertas cosas o por la manera cómo hablamos sobre ciertas cosas. Tenemos que pasar por 
experiencias para aprender ciertas cosas. Y mientras más experiencias tengamos, 
especialmente cuando se trata de ELOHIM, de aquello para lo que Dios nos está preparando, 
más Dios puede moldear y formar esto en nuestra mente. Dios no puede simplemente meter 
el conocimiento en nuestra mente y resucitarnos más adelante. 

Esta fue una de las primeras cosas que Dios me reveló. Les he hablado antes sobre un joven 
que murió en un accidente dos semanas después de haber sido bauVzado. Y había personas en 
la Iglesia que pensaban que ese joven sería resucitado en la gran resurrección. Yo conocía a ese 
joven y sabía que todavía le quedaba un largo camino por recorrer. Ciertas cosas no habían 
sido moldeadas y formadas en él todavía. Una persona no puede crecer a través de sus 
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experiencias en dos semanas y ser parte de ELOHIM. Esto es imposible. La transformación de la 
mente no puede tener lugar en tan poco Vempo. 

Hemos tenido que aprender muchas cosas y esto toma Vempo. Esto es algo que viene a través 
de la experiencia. Hemos tenido que experimentar muchas de las cosas de las que se habla 
aquí. Estamos siendo moldeados y formados para algo diferente que los que han sido 
moldeados y formados en la Era de Filadelfia, en la Era de Sardis, en la Era de Esmirna, en la Era 
de TiaVra o en cualquier otra era de la Iglesia de Dios. Durante esas eras Dios ha moldeado algo 
específico en las personas. De no ser así todos podríamos haber sido parte de la Era de TiaVra, 
la era de la Iglesia que ha durado más Vempo, más de 1.000 años. Pero ese no es el propósito 
de Dios para las diferentes eras de la Iglesia. Las personas tenían que pasar por experiencias 
diferentes porque Dios estaba moldeando y formando cosas diferentes en ellas. 

Aférrate a lo que =enes... Y este mensaje es para todos a los que Dios llama. Sea cuando sea. 
“Aférrate a lo que Venes”. Si todos hubiéramos aprendido esto en la Era de Filadelfia 
hubiéramos tenido tantos problemas en la Era de Laodicea. “Aférrate a lo que Venes. Recuerda 
donde y como has aprendido todo lo que sabes.” No como esos ministros que decían: “Él ha 
sido un gran maestro”. Cada vez que yo recuerdo esto yo me enfado. Me enfado 
enormemente. ¿Cómo pueden esos individuos ser tan necios como para no comprender que 
todo lo que ellos sabían les fue dado a través de Herbert Armstrong? ¡Todo! ¡Absolutamente 
todo! Todas las verdades. Así es como Dios trabaja. 

Pero las personas no han podido aferrarse a las verdades que Dios les había dado.  Como ese 
ministro, ese evangelista que comenzó a enseñar a os estudiantes del Colegio Ambassador que 
podemos observar el Pesaj en el 14º/15º día. Dios permiVó esto. Dios permiVó que Herbert 
Armstrong y otros no se enterasen de lo que estaba pasando. Nadie informó a Herbert 
Armstrong sobre lo que ese individuo estaba enseñando en sus clases. Y ese individuo 
simplemente siguió con esto. 

Muchos han seguido haciendo ciertas cosas porque Dios lo ha permiVdo. Esto es parte de 
nuestro entrenamiento. Tenemos que pasar por esas experiencias. 

Y cuando una persona que Vene el espíritu de Dios escucha ese Vpo de cosas ella lo rechaza. 
Ella sabe que los que dicen o enseñan ese Vpo de cosas están equivocados. Y más tarde esa 
experiencia le ayudará a enfrentarse a otras cosas en la vida. Debemos saber cuándo algo es 
equivocado. Debemos entender que Dios permite esas cosas con un propósito, por la razón 
que sea, y que en el Vempo de Dios Él lo revela todo. ¡Todo! Así es como Dios ha hecho con 
cosas que han sucedido durante la Era de Filadelfia. Cosas de las que solo nos hemos enterado 
mucho más tarde en algunos casos. 
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Aférrate a lo que =enes, para que nadie te quite tu corona. Y este mensaje no es solo para la 
Era de Filadelfia. Desde que esto fue escrito todos en la Iglesia de Dios han podido leer ese 
mensaje y aprender de esto. ¡No deje que nadie le quite su corona! Hemos tenido que hablar 
sobre esto antes debido a lo que sucedió en 2012 y 2013 con algunos que habían sido parte de 
la Iglesia de Dios Universal. Algunos de ellos eran parte del ministerio. Esos individuos se 
volvieron en contra de las cosas que les habían sido reveladas y dadas a ellos y tomaron ciertas 
decisiones. Ellos ya habían tomado esas decisiones mucho antes. Hablamos a menudo de lo 
que sucedió en 2008 y la respuesta de algunos a esto. Su acVtud apestaba. 

Hay cosas que Dios no deja pasar. A veces Dios no permite que las personas se salgan con la 
suya. A veces en el momento en que las personas toman una decisión equivocada ellas quedan 
separadas de Dios. Y si ellas no se arrepienten de lo que han hecho, de su acVtud, entonces 
ellas quedan separadas de Dios de manera permanente. Su espíritu santo deja de fluir en la 
vida de esas personas. Lo que pasa es que ciertas cosas tardan más en salir a la luz y esas 
personas siguen en el entorno de la Iglesia mismo después de haber tomado la decisión de 
volverse en contra de Cristo. Eso es lo que pasa. 

Espero que todos enVendan esto muy bien. Porque esas son cosas que necesitamos saber y 
entender. 

Y cuando una persona renuncia a su corona Dios puede dar esa corona a otro. Siempre hay 
alguien a quien Dios puede dar esa corona. Porque el hecho de que hayamos  
sido bauVzados y hayamos recibido el espíritu santo de Dios no implica que Dios nos dará 
automáVcamente todo lo que Él nos promete. 

Depende del propósito para el que Dios haya llamado a una persona. Puede que ese propósito 
sea para más adelante. Dios no debe nada a nadie. Tenemos que luchar por lo que Dios nos 
ofrece, tenemos que desear lo que Dios nos ofrece con todo nuestro ser y clamar a Dios por 
ello. Y la manera cómo nos manejamos en las cosas por las que pasamos determina dónde 
terminemos. 

Lo más importante es ser parte de Familia de Dios. Da igual cuando será esto. Porque esto es 
algo impresionante, algo que está más allá de nuestra comprensión. Lo que Dios ha estado 
ofreciendo a las personas en los primeros 6.000 años es mucho más grandioso, porque todos 
los que Dios ha llamado a lo largo de ese periodo de Vempo han tenido que experimentar 
ciertas cosas para que Dios pudiera moldearlos y formarlos. Dios puede moldearlos y formarlos 
debido a esas experiencias. 

Por eso en el Milenio las personas no tendrán que pasar por Vempos tan diUciles como otros 
han pasado en esos 6.000 años para poder ser parte de ELOHIM. Porque esto ha sido muy 
diUcil. No era la intención de Dios que esto fuera fácil. Y debido a esas experiencias por las que 
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todos han tenido que pasar Dios puede moldear y formar algo único y especial en la mente de 
esas personas para prepararlas para funciones y tareas específicas. 

Al que salga vencedor… Esto es una batalla.  Al que salga vencedor… Y no podemos lograr esto 
por nuestra cuenta. Aprendemos eso. Lo sabemos. Por eso clamamos a Dios por Su ayuda. …lo 
haré columna del Templo de mi Dios…  

Y voy a hacer un paréntesis aquí y contarles una historia. Algo que el padre de Laura dijo 
después de que la Apostasía. Laura y su padre seguían en contacto. Él había estado con 
diferentes grupos pero él leía las cosas que yo escribía entonces. Y en una ocasión él dijo a 
Laura: “Él Vene que seguir escribiendo.” Yo ya había escrito el primer libro y él dijo que yo 
debía escribir un segundo libro. Y que ese segundo libro debía estar listo antes de que él 
muriera. Y él murió cuando yo estaba comenzado a escribir el segundo libro. 

Él pensaba que yo debía trabajar con los que pertenecían a la Era de Laodicea. Él creía que 
pertenecía a la Era de Filadelfia. Él no entendía, no sabía lo que había pasado. Pero él pensaba 
que yo debía trabajar con los que pertenecían a la Era de Laodicea. Debido a lo que estaba 
pasando en ese entonces no entendíamos ciertas cosas sobre las eras de la Iglesia. 
Pensábamos que la Era de Laodicea iba a ser paralela a la Era de Filadelfia. Pero esto no fue el 
caso porque Dios nos mostró que cuando Herbert Armstrong murió la Era de Filadelfia 
terminó. 

Y yo tengo que reírme de esto a veces. Porque Dios nos juzga de acuerdo con lo que Él nos 
muestra. Dios nos juzga con base a nuestra fidelidad a lo que Él nos muestra. Y el padre de 
Laura permaneció fiel a las cosas que Dios le había mostrado. Pero había otra cosa que él dijo a 
Laura. Él le dijo que pertenecía a la Era de Filadelfia y él se aferró a esto. Él creía que él iba a ser 
un pilar en el Templo de Dios. Él creía que Dios le había llamado para ser un pilar en Su Templo. 
Eso es lo que pensábamos en la Era de Filadelfia. Porque no entendíamos que esos mensajes ... 

Y Laura le decía: “¿Quieres decir que otros que han vivido en los úlVmos casi 2.000 años no 
tendrán esa bendición?” Él pensaba que no. Esto muestra en que punto estamos en nuestro 
crecimiento y desarrollo en ese entonces. Esto era lo que la Iglesia creía en la Era de Filadelfia. 
Y cuando empezó la Era de Laodicea muchos seguían creyendo que ellos seguían 
perteneciendo a la Era de Filadelfia. 

Por eso era tan diUcil para las personas... Por eso fue tan diUcil para mí reconocer: “Yo me volví 
Vbio y me quedé dormido”. Porque admiVr esto era lo mismo que admiVr que yo pertenecía a 
la Era de Laodicea. Y eso era diUcil debido a lo que habíamos tenido en la Era de Filadelfia en la 
Iglesia de Dios Universal. Por eso era tan diUcil para muchos admiVr esto. Ellos no han podido 
admiVr, no podían reconocer lo que había sucedido en la Iglesia. 
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Espero que todos comprendamos cómo crecemos y que sólo podemos saber lo que Dios nos 
ha mostrado hasta el momento. Por eso usamos la expresión la presente verdad. Esa era la 
presente verdad que teníamos entonces. 

El padre de Laura no podía entender ciertas cosas sobre la Era de Laodicea. Porque en ese 
entonces Dios solo nos había dado un poquito de comprensión sobre lo que había pasado. 
Sabíamos que estábamos en la Era de Laodicea. Pero no podemos dar a nadie la comprensión 
de las cosas. Sin importar en qué era vivimos. Pero cuando hay una transición esto es aún más 
diUcil. 

Al que salga vencedor lo haré columna del templo de mi Dios, y ya no saldrá jamás de allí. 
Sobre él grabaré el nombre de mi Dios y el nombre de la ciudad de mi Dios… Y esto es algo 
fascinante. Porque esto aquí no se refiere solamente a Cristo, su mensaje para las diferentes 
eras de la Iglesia. Esto va mucho más allá. Cristo aquí muestra lo que va a pasar con el Templo 
al final de todo esto. La Iglesia es ese Templo. Nosotros somos el Templo. Pero era muy diUcil 
para las personas entender esto. Nosotros somos el Templo. Y todas las piedras del Templo 
fueron derribadas. Hemos tenido que admiVr eso. “Sí, eso sucedió debido a la Apostasía”. 

… la nueva Jerusalén. Se trata del Templo. Se trata del pueblo de Dios. Se trata del pueblo de 
Dios en Su Familia. Este es el nombre que Dios les dará. ...la ciudad de mi Dios, la nueva 
Jerusalén, que desciende del cielo de parte de mi Dios. Y también grabaré sobre él mi nuevo 
nombre. Si algo baja es porque ha subido. Y cuando los 144.000 sean resucitados ellos subirán, 
como Cristo subió. Ellos no subirán al cielo, pero subirán a la atmosfera de la Verra y volverán a 
bajar. Como lo del “banquete de bodas”. Se trata de ese proceso por el que tenemos que pasar. 
Esto no significa que habrá un gran banquete en algún lugar en las nubes, que nos servirán o lo 
que sea que se les ocurra a las personas. 

Hemos hablado sobre lo que significa la expresión “la sinagoga de Satanás”. Debemos entender 
que esa expresión se refiere a personas que estaban en el entorno de la Iglesia durante la Era 
de Filadelfia y que se volvieron en contra de la verdad que teníamos en ese entonces.  Los que 
“decían ser Judíos”. Y, como hemos leído el pasado Sabbat: No es judío el que lo es en lo 
visible, ni es la circuncisión la visible en la carne sino, más bien, es judío el que lo es en lo 
ín=mo, y la circuncisión es la del corazón. [Romanos 2:28-29]. Esas expresiones se refieren a 
algo que es de naturaleza espiritual que el pueblo de Dios debe entender. 

Versículo 14 - Escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: Esto dice… Y esto ha sido muy mal 
traducido, porque en algunas traducciones ellos ponen “el Amén”.  …el tes=go fiel y 
verdadero… Esto es lo que significa la palabra usada aquí. Pero los que tradujeron la Biblia no 
enVenden el contexto de lo que es dicho aquí. 

[Lo que Ron dice sobre esto no se aplica a las traducciones en español] 

10



Esto dice el Tes=go Fiel y Verdadero... Y esto se refiere a Dios y también a Cristo. Esto se 
refiere a la Palabra de Dios que está en Cristo, que nació en su ser y que Dios nos ha dado. El 
TesVgo Fiel y Verdadero es Cristo, nuestro Pesaj, el que se convirVó en Sumo Sacerdote. …el 
principio de la creación de Dios: Y entendemos que la creación de Dios a la que se refiere aquí 
es ELOHIM. Ese es el propósito de la Iglesia. El propósito de las eras de la Iglesia es moldear y 
formar a ELOHIM en aquellos a los que Dios llama. La creación de Dios a la que se refiere aquí 
es ELOHIM y no la creación del universo y de las cosas Usicas. Sabemos que Dios ha creado 
todo esto para poder crear ELOHIM. Dios creó el planeta Tierra y puso los seres humanos aquí 
para poder crear ELOHIM. Todo gira alrededor de ELOHIM.  

Esto aquí se refiere al Cabeza de la Iglesia de Dios. Todo ha sido construido sobre él. Él es la 
piedra angular, es el principio, es el primero en la creación de Dios. Él es el primero de las 
primicias. 

Conozco tus obras; sé que no eres ni frío ni caliente. ¡Es asombroso lo que sucedió a la Iglesia! 
Después de la muerte de Herbert Armstrong nada nuevo estaba siendo revelado a la Iglesia de 
Dios. No había ningún apóstol en la Iglesia de Dios. Por eso no debería sorprendernos que 
sucediera lo que sucedió. 

Conozco tus obras; sé que no eres ni frío ni caliente. ¡Ojalá fueras frío o caliente! Qué cosa 
tan asombrosa. Esto es algo que yo siempre he deseado en la Iglesia de Dios. Mi deseo es que 
siempre quede muy claro quién es caliente y quién es frío. Dios revela esto con el Vempo. 
Debemos estar en llamas por el camino de vida de Dios. Debemos tener celo por el camino de 
vida de Dios. Debemos ser diligentes. Pero esto no siempre es así porque no todos eligen esto. 
Por eso Dios no trabaja con todas las personas todo el Vempo. 

Y lo que es dicho aquí se aplica a todos en esa era de la Iglesia: Conozco tus obras; sé que no 
eres ni frío ni caliente. Y esto no es nada bueno. Ser Vbio es algo muy malo. La Era de Laodicea 
fue realmente mala para el pueblo de Dios. Durante la Era de Laodicea el pueblo de Dios no ha 
crecido, no ha madurado. Aunque los que sobrevivieron pueden echar la vista atrás y aprender 
mucho de todo lo que ha pasado. Y esto no Vene precio. Lo que fue moldeado y formado en 
nuestra mente al pasar por esa experiencia es algo que no Vene precio. Esto es algo que otros 
no pueden tener porque no han pasado por esa experiencia. 

Conozco tus obras; sé que no eres ni frío ni caliente. ¡Ojalá fueras frio o caliente! Por tanto, 
como eres =bio… Ni frío ni caliente. …voy a vomitarte de mi boca. Es increíble entender lo que 
paso con todos nosotros entonces. Mas tarde Dios reveló que una apostasía había tenido lugar 
en Su Iglesia y que Él nos había vomitado de Su boca. Porque Dios no nos acepta si somos 
Vbios. 
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¿Y que han elegido las personas? ¿Estaban sus elecciones basadas en lo que Dios nos había 
dicho en la Era de Filadelfia? “¡Aférrate a lo que Venes!” No hemos podido hacer esto en la Era 
de Laodicea. 

Por tanto, como eres =bio… Y más adelante las personas no podrán entender esto. Sera diUcil 
para los que vivieron en la Era de Filadelfia entender cómo esto ha podido suceder en la Iglesia 
de Dios, cómo hemos podido volvernos Vbios. Porque su experiencia será totalmente diferente 
y será diUcil para ellos comprender lo que realmente sucedió a nivel espiritual. Y lo mismo 
puede pasar con algunos que han sido llamados desde entonces. No lo sé. La verdad es que yo 
sí que lo sé. 

Por tanto, como eres =bio… Ni frío ni caliente. …voy a vomitarte de mi boca. Porque, ¿qué 
pasa cuando nos volvemos Vbios? Quedamos separados de Dios. Y esto es pecado. Ser Vbio 
Vene que ver con pecado. Y todos éramos culpables de esto. Nos volvimos negligentes. Ya no 
luchábamos como debíamos luchar. Simplemente íbamos a la deriva. Y cuando vamos a la 
deriva y todos los demás a nuestro alrededor también, somos arrastrados por la corriente. Por 
eso es tan peligroso cuando ese Vpo de cosas pasan en el Cuerpo de Cristo. 

Dices: “Soy rico... Eso era lo que todos pensábamos. “Soy rico. Tengo todo lo que necesito”. No 
entendíamos que Dios no estaba revelando nuevas verdades a la Iglesia porque Herbert 
Armstrong ya no estaba. Y empezamos a perder lo que Dios nos había dado. Poco a poco la 
verdad comenzó a ser diluida por las cosas que algunos miembros del ministerio estaban 
enseñando en las congregaciones. Individuos cuyo objeVvo era tomar el control de la Iglesia y 
destruirlo todo. 

Dices: “Soy rico; me he enriquecido y no me hace falta nada”. ¿Comprenden ustedes esto? 
¿EnVenden ustedes que esta es una batalla a la que todos nos enfrentamos y que no podemos 
dejar que esto nos suceda? Porque ahora somos mucho más ricos que en ese entonces. Todas 
las verdades que han sido dadas a la Iglesia de Dios desde entonces, toda esa riqueza que 
tenemos es porque Dios ha seguido dándonos cada vez más.  Porque Su propósito es 
prepararnos para el regreso de Su Hijo. Dios está trabajando con la Iglesia para preparar a los 
que van a formar parte de los 144.000 y también a los que seguirán adelante en el Milenio y 
serán el fundamento de la Iglesia de Dios en el Milenio. Ellos serán un ejemplo porque 
permanecerán fieles a lo que Dios les ha dado. 

Si alguien se vuelve negligente porque piensa que no necesita nada más, yo les digo que 
todavía nos queda mucho que aprender, que nos falta mucho por crecer y que tenemos que 
seguir edificando sobre las cosas que Dios ya nos ha dado. Por eso yo valoro mucho cuando 
oigo en los sermones cosas sobre las verdades que Dios nos ha dado y lo que ellas significan 
para la Iglesia. No podemos perder esas cosas. 
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Porque los seres humanos somos débiles y después de un Vempo podemos pensar que 
siempre hemos sabido esas cosas. “Yo siempre he sabido esto.” ¡No! Esto no es verdad. Hay 
tantas cosas que usted no sabía antes de que Dios las mostrara a usted. Los que eran parte de 
la Iglesia de Dios Universal no tenían nada de esto antes, no sabían ninguna de esas verdades 
porque Dios solo reveló esas verdades a la Iglesia después de esto. Y los que fueron llamados 
desde también pueden empezar a pensar que siempre han sabido esas cosas. Pero debemos 
entender que Dios solo nos ha revelado todas esas cosas un par de años atrás. 

Como el hecho de que las mujeres pueden ser parte del ministerio de la Iglesia de Dios. No 
sabíamos esto antes. Y no hace ni un año desde que una mujer ha predicado por primera vez a 
la Iglesia de Dios.  El otro día yo estaba pensando en esto y me quedé impresionado. Qué cosa 
tan increíble que las mujeres puedan predicar a la Iglesia de Dios. Una cosa es que ellas puedan 
ser parte del ministerio. Y no hace mucho que Dios nos reveló esa verdad pero para mí es 
como si esto nunca hubiera sido de otra manera. Porque la hemos aceptado. 

Como el nombre de Josué el Cristo. Me llevó algún Vempo acostumbrarme a llamarlo por su 
verdadero nombre. Y a veces se me escapaba el otro nombre cuando estaba leyendo un 
versículo de la Biblia, pero ahora me doy cuenta enseguida y ya no hago como hacía al 
principio. Porque a nuestra mente le cuesta asimilar un cambio tan abrupto y nos cuesta 
romper con ciertos hábitos; aunque sepamos que no debemos hacer algo. 

Pero es como si siempre le hubiésemos llamado por su verdadero nombre. Es como si siempre 
hubiésemos sabido esa verdad. Cuando yo veo ese otro nombre no me gusta decirlo. ¡De 
verdad! Jesús. Ese nombre me resulta asqueroso debido a lo que representa. Ese nombre 
representa todas las cosas equivocadas que empezaron a ser divulgadas en el año lo que 325 
d.C. Y esto era una de las úlVmas cosas importantes que debíamos corregir en la Iglesia.   

Además de esto Dios ha revelado la verdad sobre el papel de las mujeres en la Iglesia y en el 
ministerio y hemos corregido esto. Porque ese era el propósito de Dios para las mujeres desde 
el principio. Dios simplemente ha restaurado esas cosas en Su Iglesia. Impresionante. Pero 
debemos tener mucho cuidado y no pensar que siempre hemos tenido esas verdades son tan 
valiosas. Esto es una gran riqueza. Esto es algo muy valioso. Y somos muy bendecidos porque 
somos los primeros en tener esas verdades y en poder vivir de acuerdo con ellas. ¡Somos 
sumamente bendecidos! 
Por eso te aconsejo que de mí compres oro refinado por el fuego... ¿De qué se trata esto? Se 
trata del proceso por el que tenemos que pasar. Así es como somos refinados, purificados. 
Tenemos que pasar por el fuego. Este camino de vida no es fácil. Y todas esas personas en la 
Era de Laodicea han tenido que pasar por mucho fuego para ser refinadas, para poder 
arrepenVrse plenamente. Y Dios tuvo que restaurar lo que teníamos.  
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El otro día estaba organizando mis cosas, revisando algunos archivos. Porque si yo los miro 
durante tres, cuatro, cinco años… Yo sé dónde puedo encontrar esas cosas. Así que, ¿por qué 
tengo copias de ellas en todas partes? Así que he revisado mis archivos y mientras limpiaba 
encontré algunas cartas que yo había escrito mucho Vempo atrás, cuando puse fina a mi 
colaboración con otros grupos y organizaciones. Estábamos empezando y había cosas con las 
que tratar. ¿Y saben qué? Esa fue una de las más diUciles de mi vida. Esto fue muy diUcil 
porque... Bueno, no puedo explicarlo. 

Pero he aprendido mucho de todo esto. ¡Qué cosa tan increíble! A veces pasar por el fuego es 
una increíble bendición. Pienso en lo que está pasando en la Iglesia ahora. La Iglesia está 
pasando por cosas muy diUciles. Hay personas en la Iglesia de Dios que están sufriendo mucho. 
Espero que todos enVendan que estamos sufriendo muchos ataques ahora mismos. Y está 
escrito que esto es lo que sucedería hacia el final. No he hablado mucho sobre esto todavía 
porque no Vene caso centrarnos en esas cosas hasta que ellas estén pasando. Y les digo que 
esto es lo que nos está pasando ahora y que las cosas solo van a empeorar. Las cosas no se 
pondrán más fáciles. 

Satanás está muy alborotado y Dios le va a permiVr hacer ciertas cosas. Los demonios ya están 
haciendo todo Vpo de cosas en el mundo a nuestro alrededor. Y vamos a sufrir debido a esto. 
Vendrán Vempos muy diUciles, pasaremos por pruebas de fuego, pero Dios siempre estará a 
nuestro lado. Dios estará con nosotros y vamos a experimentar cosas en nuestra relación con 
Dios que no hemos experimentado hasta ahora. Dios nos ama y Él va a cuidarnos, va a 
intervenir en nuestras vidas y nos dará Su ayuda de maneras que no hemos experimentado 
antes.  

Eso no significa que no vamos a sufrir y pasar por cosas diUciles. Necesitamos tener esto muy 
claro mientras pasamos por las cosas que tendrán lugar en este mundo. Porque todavía 
estamos siendo puestos a prueba. Estamos siendo refinados. La decisión sobre quien ocupará 
que lugar no está tomada hasta que esté tomada. Por eso es tan peligroso dejarse llevar por 
otras cosas a nuestro alrededor, por cosas que están pasando a nuestro alrededor. Esto puede 
hacernos mucho espiritualmente porque nos volvemos negligentes o no hacemos lo que 
debemos hacer, no hacemos las cosas de una manera que agrada a Dios. 

Dios debe ser siempre el número uno en nuestra vida. La Iglesia de Dios debe ser siempre lo 
primero para nosotros.  Debemos poner a Dios siempre en primer lugar. En como pensamos los 
unos hacia los otros. En como tratamos los unos a los otros. En nuestra comunión unos con 
otros. Debemos acercarnos más los unos a los otros. Y la será puesta a prueba en esas cosas. Y 
esas decisiones son tomada de acuerdo con nuestra acVtud mientras pasamos por el fuego. Así 
es como esto funciona. 
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Y todos nosotros podemos superar esas pruebas y seguir adelante. Tanto los que van a seguir 
viviendo en el Milenio como los que serán parte de los 144.000. Esa lucha seguirá siendo diUcil 
hasta el final. Esto no se va a poner más fácil. Esa es la realidad. 

Es doloroso ver a las personas pasar por pruebas, pero yo sé que esas pruebas son necesarias, 
porque las decisiones que tomamos mientras pasamos por ellas pueden hacernos crecer más, 
pueden fortalecernos más espiritualmente. Pero también podemos tomar decisiones 
equivocadas y fracasar. 

Y esto es lo que más me duele. Cuando las personas toman decisiones que les hacen daño 
espiritualmente. Cuando las personas no permanecen cerca de Dios. Cuando las personas no 
se están esforzando como deben esforzarse por buscar la voluntad de Dios. Yo no puedo dar 
esto a nadie. Usted Vene que luchar por ello. Usted Vene que decidir. Usted Vene que elegir. 

Y todos tenemos que pasar por esas cosas en la vida. En algunos momentos más que en otros. 
Hemos llegado al final de todo esto y les advierto que las cosas no se pondrán más fáciles y que 
todos en el Cuerpo de Cristo seremos puestos a prueba. Pasaremos por el fuego para que 
podamos deshacernos de la escoria que todavía está allí. Cosas de las que tenemos que 
deshacernos antes de que ciertas decisiones sean tomadas. Hay cosas que deben ser juzgadas 
antes que el Milenio empiece. 

Por eso te aconsejo que de mí compres oro refinado por el fuego… Debemos desear pasar por 
lo que sea necesario para que cambiemos. Debemos estar dispuestos a pasar por lo que sea. 
Porque, por naturaleza, no nos gusta para nada pasar por cosas diUciles. A veces hay como un 
conflicto en mi mente cuando me entero de las cosas por las que las personas están pasando, 
cuando me entero de ciertas situaciones en la vida de las personas. Pero la respuesta es 
siempre la misma. Yo oro a Dios y le pido que nos ahorre el mal trago de pasar por ciertas 
cosas, pero si esas cosas son necesarias para nuestro crecimiento y desarrollo entonces que así 
sea. Yo digo a Dios: “Que no se haga mi voluntad, sino la Tuya. Porque Su voluntad es lo mejor 
para nosotros”. Esa es la respuesta. 

No queremos pasar por ciertas cosas y tampoco queremos que los demás tengan que pasar 
por ciertas cosas. Pero si pasar por esas cosas nos hace más fuertes, nos hace mejor personas, 
entonces debemos recibirlas con los brazos abiertos. Es diUcil ver las pruebas por las que 
pasamos de esa manera. “Yo recibo con los brazos abiertos todo lo que me lleve a cambiar y 
crecer. ¡Que así sea! ¿Por qué luchar contra ello? ¿Por qué perder la esperanza o pensar que 
Dios no está con nosotros? ¡Pase lo que pase Dios siempre estará con usted si usted le pide que 
esté con usted! ¡Cristo siempre está a nuestro lado si pedimos ayuda a Dios! ¡De esto podemos 
estar seguros! Nunca tenemos que preocuparnos por esto. Pero a veces somos puestos a 
prueba en esto también. ¿Entendemos esto? ¿Creemos esto? 
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Por eso te aconsejo que de mí compres oro refinado por el fuego… Un consejo muy sabio. 
Esto es lo que debemos hacer.  Y esta sabiduría viene de Dios. …para que te hagas rico; ropas 
blancas… Sea lo que sea necesario para que podamos ser limpiados, que así sea. “¡Esto es lo 
que yo quiero”. Todos debemos decir esto: “Esto es lo que yo quiero. Quiero ser parte de la 
Familia de Dios. Yo enVendo que esto es mucho más importante que cualquier cosa que yo 
pueda tener en esta vida Usica”. Y sí, es en esta vida Usica que Dios nos da la oportunidad de 
aprender diversas cosas, de experimentar diversas cosas, pero esta existencia Usica no es lo 
más importante. 

Tenemos la oportunidad de disfrutar de las cosas de la manera correcta, de la manera que Dios 
nos muestra. Podemos disfrutar de nuestras relaciones de la manera correcta. Y muy a 
menudo no hacemos esto de la manera correcta porque somos seres humanos débiles con una 
naturaleza increíblemente egoísta. Todos tenemos esa naturaleza egoísta y tenemos que luchar 
contra ella constantemente. ¡De verdad! Tenemos que ver nuestra naturaleza, tenemos que 
clamar a Dios por Su ayuda para poder ver cómo somos en realidad. “Ayúdame a ver mi 
egoísmo”. No deberíamos tener que hacer esto, pero solemos engañar a nosotros mismos tan 
a menudo que es bueno clamar a Dios y decirle: “Ayúdame a ver esto para que yo pueda 
arrepenVrme de las cosas que hago mal”. Debemos pedir a Dios que nos lleve al 
arrepenVmiento. 

...para que te vistas... Yo quiero ir vesVdo con las vestes adecuadas. Esto me hace pensar en 
los invitados a ese banquete de bodas. ¿Cómo iban ellos vesVdos? ¿Cómo pensamos sobre 
esto? Yo he pensado en dejar de llevar traje cuando predico. Y lo he hecho una o dos veces 
para mostrar que podemos ir a las reuniones del Sabbat llevando una camisa elegante y limpia 
en lugar de un traje. Lo importante es como pensamos y nuestra intención debe ser agradar a 
Dios. Pero me he enterado de que en algunas congregaciones las personas sienten que nos 
estamos volviendo negligentes en estas cosas. Y esto es algo muy Usico. Si no entendemos que 
en el Sabbat vamos a la presencia de Dios… Debemos tener cuidado con nuestra mentalidad y 
acVtud. ¿Como pensando sobre esto? ¿Nos vesVmos con las mejores galas, con lo mejor que 
podemos permiVrnos?  No tenemos que comprar trajes y corbatas caros y ese Vpo de cosas, 
pero debemos esforzarnos por vesVrnos con lo mejor de lo que tenemos, con lo mejor que 
podemos permiVrnos pagar. Espero que todos enVendan lo que estoy diciendo. Porque 
muchas personas se están volviendo negligentes en esas cosas. 

En el Sabbat vamos a la presencia de Dios. ¿Entendemos que estamos en la presencia de Dios 
en Su Sabbat y que debemos honrar a Dios? Por eso yo suelo llevar trajes en los Días Sagrados 
de Dios. Porque los Días Sagrados son ocasiones especiales que celebramos siete veces al año. 
Y Dios siempre nos revela más en Sus Días Sagrados. Dios. Lo importante no es tanto como nos 
vesVmos sino nuestra acVtud hacia Dios. Nuestro deseo debe ser agradar a Dios. Debemos 
entender que el Sabbat y en los Días Sagrados vamos a la presencia de Dios. 
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Bueno, siempre estamos en la presencia de Dios. Yo enVendo eso. Todos entendemos eso. 
Siempre estamos en la presencia de Dios. Pero no de la misma manera que en el Sabbath. Eso 
es mucho más importante. 

...para que te vistas… Y esto es algo espiritual. Debemos estar vesVdos espiritualmente. …y 
cubras tu vergonzosa desnudez… Estas son analogías. Luz y oscuridad. Desnudez y vestes 
blancas. El blanco representa la jusVcia que viene de Dios. …y colirio para que te lo pongas en 
los ojos... Y esto me encanta porque yo enVendo lo que esto significa. Cuando usted pone 
colirio en sus ojos usted Vene que asegurarse de que el colirio llegue a todas las partes de sus 
ojos. No basta con poner unas goVtas y ya está. …y colirio para que te lo pongas en los ojos y 
puedas ver. Hay que ser meVculoso y asegurarse que el colirio llegue a todas partes del ojo. Y 
esto se aplica a todo lo que hacemos. Debemos esforzarnos por agradar y honrar a Dios. 

Yo reprendo y disciplino a todos los que amo. Así es nuestra vida, ¿verdad? Dios nos disciplina 
a través de los sermones o directamente, personalmente. ¿Qué hacemos con esto? ¿Nos 
esforzamos por dar oídos a lo que Dios nos dice? ¿Oramos al respecto? 

Yo reprendo y disciplino a todos los que amo. Por lo tanto, sé celoso y arrepiéntete. Debemos 
estar en llamas por el camino de vida de Dios. No podemos ser Vbios. Debemos ser fervorosos 
por el camino de vida de Dios. Debemos esforzarnos por agradar a Dios. Y si no entendemos lo 
que significa poder ir a la presencia de Dios, si no nos esforzarnos por ir a la presencia de Dios… 
Debemos entender que se trata de Dios. Así es como yo pienso. Así es como todos deberíamos 
pensar. Lo importante no es como me ven los demás. Para mí lo importante es agradar a Dios. 
Yo me esfuerzo por honrar y agradar a Cristo, mi Sumo Sacerdote.  

Si no podemos hacer esto, si esta no es nuestra intención, ¿qué estamos haciendo el resto de 
la semana, que es cuando realmente cuenta, y en otros momentos de nuestra vida? Hay una 
correlación aquí. Esto es una ley, una verdad absoluta. 

El mal siempre ha exisVdo en el entorno de la Iglesia durante todas las siete eras de la Iglesia. 
También en el entorno de la Iglesia remanente. Me parece impresionante entender esto.  
También debemos entender muy claramente que esto no puede ser así. Ese no es el camino de 
Dios. El mal no debería exisVr en la Iglesia de Dios, pero siempre ha exisVdo. Dios lo ha 
permiVdo. Pero Dios no va a permiVr que el mal siga exisVendo en la Iglesia. Y debemos 
deshacernos de todo mal para que cuando Cristo regrese la Iglesia esté totalmente limpia y 
purificada. ¡Totalmente! 

Espero que todos enVendan esto. Hemos hablado sobre esas cosas. Y como dice el mensaje 
para la Era de Esmirna en Apocalipsis 2:9 - Conozco tus obras en tribulación y pobreza. ¡Sin 
embargo, eres rico! Debemos entender lo ricos que somos. No se trata de las cosas materiales, 
de lo que tenemos o no tenemos en esta vida Usica. Se trata de lo que tenemos en nuestra 
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mente. Esto es mucho más valioso que cualquier cosas que podamos tener en esta vida 
eUmera. Debido a donde esto nos lleva. 

Sé cómo blasfeman contra = los que dicen ser judíos y no lo son… Ya hemos hablado sobre lo 
que representan esos “judíos” mencionados aquí. No se trata de nadie en el mundo. Tampoco 
se trata de personas que venían de Jerusalén e intentaban alejar a las personas de Cristo. No se 
trata de nada de esto. Se trata de personas en el entorno de la Iglesia de Dios. …más bien, son 
sinagoga de Satanás.  
La manera cómo esto es dicho aquí me parece fenomenal. Debemos entender que por un lado 
están los que realmente pertenecen a la Iglesia de Dios y por otro personas que solo están en 
el entorno de la Iglesia de Dios. Y que esas personas no están honrando a Dios, no se están 
esforzando por recibir lo que Dios da y están sembrando división en la Iglesia de Dios. Y cuando 
eso pasa las personas empiezan a descarriarse. Como todos los que se han marchado o han 
sido expulsados de la Iglesia de Dios. Tosas esas personas terminan siendo expulsadas de la 
Iglesia. …son sinagoga de Satanás. Esas son palabras muy fuertes, pero es la verdad. Esas 
personas son anVcristo. Y si una personas es anVcristo ella pertenece a la sinagoga de Satanás. 

Ese individuo que comenzó a enseñar a los estudiantes del Colegio Ambassador que podemos 
observar el Pesaj en el 14º/15º día no pertenecía a la Iglesia de Dios pero pertenecía a la 
sinagoga de Satanás. Eso debería ayudar a las personas a entender lo perverVdas, lo malas que 
son esas cosas. Y si hubiéramos podido entender eso después de la Apostasía las cosas nos 
hubieran ido mucho mejor. Porque algunos han intentado construir puentes de reconciliación 
con la sinagoga de Satanás, dejando entrar falsas doctrinas sobre el Pesaj, sobre el Día de 
Pentecostés y muchas otras cosas. Ellos lo han mezclado todo porque querían volver a tener la 
comunión que solíamos tener antes. Para que el grupo fuera más grande. ¿Es eso lo que Dios 
quería? ¿Un grupo más grande?  

Recuerdo una vez que he sido invitado a hablar a un grupo que se había reunido. Un grupo 
formado por personas de varias regiones. Muchos de ellos venían de Arizona. Yo entonces les 
dije clara y abiertamente, sin rodeos, la verdad sobre esto de que podemos observar el Pesaj 
en el 14º/15º día. Yo ya sabía lo que iba a pasar, pero se lo solté todo de golpe. Yo les dije todo 
esto porque sabía que podía pasar dos cosas: o bien ellos iban a dar oídos a lo que estaban 
escuchando o lo rechazarían por completo. Y creo que nadie allí dio oídos a la verdad sobre ese 
tema. Y yo lo sabía. Yo sabía que después de lo que yo había dicho ellos nunca me volverían a 
invitarme a predicar. Es increíble todo por lo que pasamos con la Apostasía. 

No tengas miedo de lo que vas a sufrir. Te advierto que a algunos de vosotros el diablo os 
meterá en la cárcel para poneros a prueba... Y esto no ha pasado solamente en esa era de la 
Iglesia pero ha pasado en diferentes ocasiones. Pero esto fue más predominante durante ese 
periodo de Vempo. Debemos entender que algunos que decían ser parte de la Iglesia de Dios 
traicionaron a otros en la Iglesia de Dios. Y creo que eso también ha sucedido recientemente. 
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Apocalipsis 2:24. El mensaje para la Era de TiaVra. Ahora, al resto de los que están en Tia=ra, 
es decir, a vosotros que no seguís esa enseñanza y que no habéis conocido las profundidades 
de Satanás… Debemos entender que ese es el camino que las personas eligen cuando 
empiezan a desviarse del camino correcto. Pero ellas no pueden entender eso. Pero nosotros 
debemos entenderlo. Ellas eligen el camino de ese ser, el camino del egoísmo. Ellas eligen el 
camino del egoísmo y se comportan como si fuesen Dios. Ellas se comportan como si fuesen 
apóstoles y creen que pueden decidir lo que la Iglesia necesita saber y entender. 
Vayamos a 1 Juan 3. Todas esas cosas nos conducen a lo que Dios nos va a dar en la Fiesta de 
los Tabernáculos de este año. Ahora que sabemos el contexto de esas cosas y también lo que 
Dios nos va a dar podemos estar mejor preparados para los sermones que serán dados. Porque 
Dios va a seguir dándonos más para ayudarnos a comprender de una manera más clara la 
increíble seriedad de aquello a lo que Él nos ha llamado. 

No podemos jugar con la verdad. No podemos tontear con el mundo pensando que tenemos 
entrada libre para el Reino de Dios. Somos juzgados. Hay cosas con las que tenemos que tratar 
en nuestras vidas. Hay cosas que tenemos que ver en nuestras vidas. 

Por eso estamos teniendo la presente serie de sermones y todas las demás series de sermones 
que hemos tenido desde el comienzo de Enero. Porque debemos entender que el mal siempre 
ha exisVdo en el entorno de la Iglesia de Dios. Y les digo que el mal todavía existe en el entorno 
de la Iglesia. No nos hemos deshecho de todo el mal todavía. Pero cuanto más podemos ver y 
entender el mal más personas pueden ser llevadas a arrepenVrse de las cosas que no están 
haciendo bien y podrán comprender la seriedad de los Vempos en que vivimos. 

Los Vempos en que vivimos son los más serios de toda la historia de la humanidad. Porque 
durante todas esas siete eras de la Iglesia Dios ha permiVdo a las personas salirse con la suya, 
les ha permiVdo elegir el camino de Satanás, les ha permiVdo dar la espalda a la Iglesia de 
Dios. 

Aunque nadie piensa que está dando la espalda a la Iglesia de Dios cuando comienza a 
rebelarse. El Dr. Hoeh no pensó que estuviese dando la espalda a la Iglesia de Dios cuando 
estaba enseñando cosas contrarias a lo que el apóstol de Dios había ensenado a la Iglesia. 
Como esto de que podemos observar el Pesaj en el 14º/15º día. Él creía en su corazón que lo 
que él estaba enseñando era lo correcto. Pero en su corazón y en su mente él en realidad 
estaba juzgando a Herbert Armstrong. 

Cuando esas cosas suceden la persona en cuesVón empieza a tener ciertos pensamientos hacia 
alguien que enseña algo diferente a lo que ella cree. Pero él no podía entender esto, porque 
esto es algo espiritual. Y él había perdido la capacidad de entender lo que es espiritual mucho 
Vempo antes. Las cosas como son. 
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¿Con qué pecados está usted jugando? ¿Hay pecado en su vida? ¿Sabe usted cuáles son sus 
batallas? Les he hablado a menudo sobre esa lista con nuestros números uno, dos y tres, con 
las cosas más importantes por las que tenemos que orar y en las que debemos enfocarnos 
más. Porque puede que usted tenga como que una docena de cosas en las que debe trabaja. 
¡Es broma! 

Siempre habrá cosas en nuestra vida en la que debemos trabajar, cosas que son parte de 
nuestra naturaleza. Pero entre esas cosas también están las que se destacan más, nuestros 
números uno, dos, y tres. Y si podemos trabajar en las cosas más graves entonces podremos 
lidiar con el resto más fácilmente. Porque se trata de nuestra manera de pensar. Y si podemos 
entender nuestra manera de pensar y arrepenVrnos de esas cosas, de nuestros números uno, 
dos, y tres, entonces nos será mucho más fácil luchar contra las demás cosas. Espero que 
ustedes enVendan lo que quiero decir. 

Por eso he cho esa pregunta. ¿Con qué pecados está usted jugando? Porque cada año... cada 
año... ¡Cada año! Y yo estoy tan cansado de todo esto. Pero yo sé que esto es parte de un 
proceso. Yo a veces me canso de tener que tratar con esas cosas. Porque a veces las personas 
no escuchan. Pero eso son gajes del oficio. Espero que ustedes enVendan lo que quiero decir. 
Porque esto es doloroso. 

Dios nos dice: “¡Huid del pecado! ¡Huid de la fornicación!” Pablo escribió sobre esto. Y esto es 
algo en el plano espiritual, pero, lamentablemente a veces las personas también hacen esas 
cosas en el plano Usico. ¡No podemos tontear con el pecado! Sea cual sea ese pecado. 

¡¿PornograUa?! ¡Yo sé que todavía hay personas en la Iglesia de Dios que miran pornograUa! 
¿Borracheras? ¡Yo sé que todavía hay personas en la Iglesia de Dios que se emborracha! 
¿MenVr a Dios y robar a Dios? ¡Yo sé que todavía hay personas en la Iglesia de Dios que 
mienten y roban a Dios! 

Pero esas cosas no pasarán en el Milenio. Y les estoy clamando todo lo que puedo, les estoy 
avisando que Dios no va a permiVr esas cosas. Y toda la maldad que ha tenido lugar en las siete 
eras de la Iglesia, no podemos llevar esa maldad con nosotros a la nueva era. Dios no va a 
permiVr esto. ¡Y les estoy diciendo esto de parte de Dios! ¿Lo creen ustedes? ¿O no? 

Estoy clamando a los que tengan oídos para oír y ojalá se arrepientan. Porque hay personas 
que Venen muchas batallas en estas áreas. Tengo que trabajar con algunos que Venen 
problemas con este Vpos de cosas. Tengo que aconsejarlos. Y yo hago esto con mucho gusto. 
Yo estoy dispuesto a trabajar con usted, a aconsejarle, si usted está escuchando, si usted está 
luchando contra esas cosas, si usted se está esforzando por vencer esas cosas. 
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Pero si usted sigue recayendo, sigue volviendo a ciertas cosas, ¿se está usted esforzando 
realmente por vencer esas cosas? ¿EnVende usted la seriedad, la gravedad de lo que está 
haciendo? ¿EnVende usted que pronto llegará un momento en que Dios le dirá: ¡Basta ya! 
¡Hasta aquí hemos llegado!”?  

Y yo no sé dónde estamos exactamente, pero sé que muy pronto Dios va a decir: “¡El Vempo se 
acabó! La decisión está tomada”. Dios no debe nada a ninguno de nosotros, pero Dios nos ha 
ofrecido todo. ¡Él nos ha ofrecido todo! Y todo lo que tenemos que hacer es aferrarnos a lo 
que Dios nos ofrece con todo nuestro ser. Agradezcan a Dios. Clamen a Dios por Su espíritu en 
su vida. Clama a Dios por Su ayuda para poder arrepenVrse del pecado y para odiar el pecado, 
para aprender a odiar el pecado. 

Tenemos que odiar el pecado y no amar al pecado. Seguimos comeVendo pecado porque 
todavía amamos el pecado. Tenemos que aprender a odiar el pecado. 
Le he hablado muchas veces sobre la adicción al tabaco. Porque antes había muchos 
fumadores en la Iglesia de Dios. Recuerdo que en una congregación había algunos que se 
olvidaban el paquete de cigarrillos en el bolsillo cuando acudían a las reuniones en el Sabbat. 
“¿Qué es eso en tu bolsillo?” Y ellos tenían un paquete de Palll Mall, Camel o la marca que 
fuera. “¿Qué es eso, una pirámide?” “¿Llevas un camello (un paquete de Camel) en tu 
bolsillo?” Cosas necias, tontas. Porque en cuanto ellos salían de las reuniones en el Sabbat 
ellos se ponían a fumar. “Uf. Dos horas sin fumar.” Y encendían un cigarrillo. 

Es cm si ellos hiciesen una estatua de un gran cigarrillo con la punta roja en vivo humeante y se 
inclinasen a adorarlo: “¡Oh, cigarrillo! ¡Te adoro cigarrillo!” No tanto como adoro a Ti, Dios, 
pero “¡te adoro cigarrillo!” ¿Cómo puede ser esto en el entorno de la Iglesia de Dios? Pero esas 
cosas pasan. Espero que ya nadie haga algo tan necio. Porque esto es algo Usico, algo fácil de 
vencer.  Esto es algo Usico. 

Y quizá hay personas que dicen: “¡No es tan fácil vencer esto! Soy esclavo del tabaco. No puedo 
dejar de fumar!” ¡Qué cosa tan horrible! Algo tan estúpido y de tan poca importancia en la 
vida. 

Es asombroso lo que hacemos los seres humanos, a qué nos aferramos y que no honramos a 
Dios. Número uno: Dios es siempre lo primero. 

Yo solía decir a esas personas que ellas debían aprender a odiar el tabaco. Usted Vene que 
dejar de amar el tabaco. Usted Vene que ver el tabaco como lo que es. Es como si esas 
personas tomasen un cartón de tabaco y lo abrazasen. No hay que apretarlo mucho porque 
entonces ya no se puede fumarlos. ¡Cuánta tontería! 
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La fornicación, cometer adulterio con una persona del mundo o de la Iglesia. Con alguien que 
dice ser parte de la Iglesia. Yo pienso: “¿Cuánto Vempo vas a poner a hacer esto antes de 
empezar a tener problemas? Yo quedo anonadado con esto. Las personas en el mundo se 
casan y uno de los dos comete adulterio, cometen pecado. Y la persona con quien ese 
individuo comete adulterio piensa que ese individuo no volverá a hacerlo, que esto no le va a 
pasar. Pero las personas siguen los mismos patrones y siempre repiten los mismos errores, una 
y otra vez. ¿Cómo puede una persona creer que puede confiar en alguien que ya ha comeVdo 
adulterio antes? ¿Cómo puede una persona creer que ese individuo le será fiel sabiendo que 
no ha sido fiel en su anterior relación? 

Espero que ustedes enVendan lo que quiero decir. ¡Mentes enfermas! Todo esto es maldad y 
esto aleja a una persona de Dios. ¿Qué otra palabra usar para expresar esto? Todo esto está 
mal, es perversión. ¿Y las cosas que han hecho las personas en el entorno de la Iglesia de Dios, 
personas que se han alejado de Dios, que se han alejado de Cristo y que pertenecen a la 
sinagoga de Satanás? No hay mayor maldad y perversión que esto. ¡Mentes enfermas! 

1 Juan 3:8 – El que prac=ca pecado es del diablo... Y espero que hayamos crecido hasta el 
punto en que esto resuene en nuestros oídos con más fuerza que cuando hemos hablado 
sobre esto en el comienzo del año. ¡Palabras muy fuertes! 

El que comete pecado se aparta de Dios, se aferra a otras cosas, comete idolatría no pone a 
Dios en primer lugar. Porque tan pronto cometemos pecado Dios desaparece de la imagen, 
Dios ya no es lo primero para nosotros. Y esto es del diablo. Esto no es de Dios. Cuando no 
estamos honrando, adorando, amando a Dios, estamos adorando a otra cosa. Y Dios nos dice 
que no debemos hacer esas cosas porque esto daña nuestra relación con Él. Porque elegimos 
lo otro. Elegimos el pecado, que es del diablo. Eso es lo que elegimos. 

...porque el diablo peca desde el principio. Para esto fue manifestado el Hijo de Dios, para 
destruir las obras del diablo. Para destruir el mal. De eso se trata. Todo aquel que ha nacido 
de Dios no prac=ca el pecado porque la simiente de Dios permanece en él… Si nos 
esforzamos por permanecer cerca de Dios no cometeremos pecado. Aunque entendemos que 
tenemos pecado en nuestra vida. Pero no permanecemos en el pecado. No jugamos con algo 
que sabemos que debemos dejar de hacer. Como fumar, por ejemplo. Otros pecados pueden 
no parecer tan graves. Porque en nuestra mente solemos comparar un pecado con otro. 
“Fumar no es tan grave como cometer adulterio o salir de fiesta emborracharse.” Algo que no 
me cabe en la cabeza es que personas que dicen ser parte de la Iglesia de Dios salgan de 
parranda, bailen como las personas en el mundo, se emborrachen, tomen drogas, se muevan 
en ese Vpo de ambiente y piensen que no.... 

Pare y piense. ¿De qué va todo eso? ¿Por qué a le gustan tanto esas cosas? ¿Qué le pasa a su 
mente cuando a usted le encanta ese Vpo de ambiente y frecuenta ese Vpo de lugares? ¿Hay 
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personas en Iglesia de Dios que frecuenta ese Vpo de lugares donde hay drogas y todo Vpo de 
depravación? Porque eso es lo que hay en ese Vpo de lugares. Hoy en día hay lugares en los 
que se puede consumir marihuana. Y hay que pagar algo extra para los gastos de limpieza 
porque después todo apesta en la habitación. Las corVnas se quedan impregnadas con el olor a 
marihuana. Hace poco estuvimos en un lugar, creo que era Bowling Green, donde los 
ascensores apestaban a marihuana. 

Ellos cobran más por la habitación, 100, 250 dólares extra, y las personas pueden fumar 
marihuana allí. Y hace poco hemos estado en un lugar donde el olor a tabaco entraba por las 
rejillas de venVlación. Yo a veces tengo que controlarme para no decir ciertas cosas. 

Y perdónenme por salirme un poco del tema, pero yo odio el olor a tabaco. Y yo no puedo 
disVnguir el olor a tabaco dl olor a marihuana. Mi esposa sí que puede. Para mí todo es lo 
mismo. marihuana. Si el olor es muy, muy fuerte yo puedo disVnguirlos. Y hemos estado en 
lugares donde el olor es muy, muy fuerte. Uno anda por la calle y el olor es horrible. Uno 
piensa: ¡Esa gente está loca! Y eso que el consumo de marihuana no es legal en todas partes. 

Lo siento por salirme un poco del tema. Lo que pasa es que me sulfura cuando las personas se 
quedan fumando en la puerta de un lugar y yo tengo que salir o entrar de ese lugar. Como aquí. 
Por ley no se puede fumar dentro y ellos Venen que salir afuera a fumar. Pero ellos se ponen a 
fumar justo al lado de la puerta y el humo queda colgando en el aire y uno Vene que andar 
más rápido para no quedar impregnado con el olor a tabaco. ¡Yo no soporto el olor a tabaco! 

Yo no puedo soportar el olor del pecado; sea cual sea el pecado. Y cuanto más esas cosas nos 
incomoden, más sano es para nosotros y mejor estamos. Porque entonces nunca haremos esas 
cosas. ¿Hay cosas que usted nunca hará? Todavía hay personas en la Iglesia que hacen esas 
cosas. Muchas cosas ya han sido limpiadas en los úlVmos años pero todavía nos quedan 
algunas cosas por limpiar. O nos arrepenVmos o seremos desechados. 

... y no puede seguir pecando porque ha nacido, o ha sido engendrado, de Dios. En otras 
palabras, si estamos viviendo como debemos vivir y tenemos el espíritu de Dios en nosotros, 
tenemos a Dios en nosotros. ¿Pero saben lo que pasa cuando cometemos pecado? Dios ya no 
puede habitar en nosotros. Nos separamos de Dios.  Y ese es el problema. Por eso debemos y 
queremos arrepenVrnos rápidamente porque queremos que Dios esté siempre en nosotros. 

Esa debe ser nuestra mentalidad. No toleramos o pracVcamos el pecado, pero luchamos contra 
el pecado. Estamos venciendo el pecado y no dejamos que el pecado nos domine. Debemos 
tener el control de nuestras vidas a través de las elecciones que hacemos. Y nuestra elección es 
que Dios, que el espíritu de Dios gobierne nuestra vida y no dejar que esas cosas nos controlen. 
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Así dis=nguimos entre los hijos de Dios y los hijos del diablo: ¡Esto no se refiere a las personas 
del mundo! ¡No se trata del mundo! Lo asombroso aquí es que esto se refiere a la Iglesia de 
Dios. Esas cosas siempre han exisVdo en la Iglesia de Dios. En el entorno de la Iglesia de Dios, 
mejor dicho. Debo tener cuidado con como digo esto, porque no me refiero a personas que si 
son parte de la Iglesia de Dios, pero me refiero a personas que están en el entorno de la Iglesia 
de Dios. Esas cosas siempre han exisVdo en el entorno de la Iglesia de Dios. 

Esas personas pueden reunirse con los demás en el Sabbat, pueden celebrar la Fiesta de los 
Tabernáculos junto con los demás, pero ¿está Dios en ellas? Espero que Dios esté en todos 
nosotros este año. Pero mi experiencia es que esto no suele ser así. 

Así dis=nguimos entre los hijos de Dios y los hijos del diablo: En otras palabras, puede que no 
lo veamos enseguida, puede que no lo disVngamos enseguida, pero con el Vempo Dios lo 
manifestará. ¡Dios lo revela todo! 

…el que no prac=ca la jus=cia… El que no vive de manera justa. Porque podemos elegir si 
pracVcamos o no la jusVcia. Podemos elegir como respondemos a Dios. …no es hijo de Dios; ni 
tampoco lo es el que no ama a su hermano. Y esto es lo más importante de todo. Ahí es 
donde realmente somos puestos a prueba. ¿Como pensamos los unos hacia los otros en el 
Cuerpo de Cristo, en la Iglesia? ¿Queremos ver a todos salir adelante y no menospreciar, herir 
o ser un obstáculo para el desarrollo y crecimiento de otros en la Iglesia? Queremos ver unos a 
otros triunfar y lograr ser parte de la Familia de Dios. 

Versículo 11- Este es el mensaje que habéis oído desde el principio: que nos amemos los 
unos a los otros. Y esto no es una sugerencia. O bien esto es una realidad en nuestra vida o no 
lo es. ¿Y qué pasa si tenemos problemas debido a la manera que pensamos los unos de los 
otros? Todos los años en la Fiesta de los Tabernáculos surgen conflictos entre las personas en el 
entorno de la Iglesia de Dios. Porque yo no sé si una persona que hace esto pertenece o no a la 
Iglesia de Dios.  

Cuando las personas se pelean, se enfadan, discuten unas con otras en la Fiesta de 
Tabernáculos, ¿saben lo que yo sé? Y sé que algo va muy mal espiritualmente en sus vidas. 
¿Dónde está Dios? Esa es la pregunta. Así que, si esto pasa este año en cualquier lugar donde 
estemos celebrando la Fiesta de los Tabernáculos, si surgen conflictos entre las personas yo 
que ustedes tendría mucho cuidado porque puede que yo esté al tanto de todo lo que pase. 

No seamos como Caín que, por ser del maligno… Su mente, su manera de pensar. …mató a su 
hermano. Porque a veces no comprendemos que esto es lo que hacemos si no amamos a 
nuestro hermano. Le asesinamos, le quitamos la vida. O bien estamos dando vida a nuestros 
hermanos, estamos trabajando en esto, deseamos esto, o les estamos quitando la vida. ¿Qué 
estamos haciendo? ¿Les estamos matando o les estamos dando vida? 
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No seamos como Caín que, por ser del maligno, asesinó a su hermano. ¿Y por qué lo hizo? 
Porque sus propias obras eran malas, y las de su hermano, justas. Así de sencillo Al igual que 
Herbert Armstrong hablaba sobre los dos árboles. Hay dos caminos de vida y tenemos que 
escoger cual queremos y luchar por ello con todo nuestro ser. 

Vayamos a Romanos 8:5. Pablo escribió a la Iglesia sobre nuestra naturaleza y nos dijo que 
debemos luchar constantemente contra ella. 

Y antes de que me olvide, quisiera decirles algo. Pienso en todo por lo que hemos pasado y en 
cómo las personas fueron puestas a prueba en esas cosas. Como con el tema de la COVID. Esto 
fue una prueba muy diUcil para muchos en la Iglesia de Dios. Fuimos puestos a prueba en la 
Iglesia en algo tan insignificante como un pinchazo, como las vacunas de la COVID. 

Y quiero aprovechar esa oportunidad para decirles que hay muchos casos de personas con 
COVID en esos momentos. Esto es rampante. En congregaciones de la Iglesia de Dios aquí en 
los EE. UU. hay personas con COVID. Pero esta vez no parece ser tan grave como antes, cuando 
los hospitales se desbordaron y cundió el pánico. Aunque algunos quieren que el uso de 
mascarillas en las escuelas vuelva a ser obligatorio. Yo pienso: “¡Por favor!” Algunos quieren 
volver a esas medidas. 

Y por favor, por favor, por favor amen a sus hermanos. Si ustedes están enfermos con gripe o 
algo que pueda ser contagioso no se reúnan con otros en la Iglesia de Dios en el Sabbat. 
Tengan cuidado. No Vene que ser COVID. Puede ser la gripe. Puede ser otra enfermedad 
contagiosa. Debemos tener cuidado con esas cosas para proteger a los demás porque amamos 
a los demás. Aunque a veces terminamos contagiándonos de todos modos. 

Yo miro a una persona que está sentada ahí detrás que se perdió gran parte de la Fiesta el año 
pasado porque estaba enfermo. Y yo no quiero que él se pierda la Fiesta este año. Hemos 
tenido que saludarle de lejos el año pasado. Y esto es horrible. Podemos contagiar a otros. Por 
esto les digo que tengan mucho cuidado y sigan las pautas que nos fueron data. Pónganse en 
cuarentena para no contagiar a otros. 

Así que, si usted Vene fiebre, si no se siente bien, si Vene tos o algo por el esVlo, por favor 
tenga cuidado de no contagiar al pueblo de Dios. 

Si hace falta llévese un termómetro a la Fiesta de los Tabernáculos. Si usted se siente débil, 
tenga cuidado. Y les estoy diciendo estas cosas porque queremos tener una Fiesta estupenda y 
no queremos contagiarnos con nada. 

25



Recuerdo una vez que muchos se contagiaron con gripe aquí en la congregación de CincinnaV. 
Y fue horrible. Cuando yo me enteré delo que estaba pasando yo pensé: “¡Hombre!” Pero si 
todos somos muy, muy cuidadosos no contagiaremos a nadie. Eso no significa que podemos 
estar 100% seguros, pero debemos esforzarnos por hacer lo mejor que podamos. Así que, por 
favor, que nadie tosa en mi cara. ¡Es broma! 

Y pida a Dios que nos bendiga, que nos proteja. Yo pienso en todos los viajes que hacemos, 
todos los vuelos, todos los aeropuertos y todos lugares adónde vamos y me doy cuenta de lo 
bendecidos que somos. Y eso no quiere decir que Dios no permite que pillemos algo a veces. 
Yo espero que esto no nos pase. Pero más vale tener cuidado. Si tengo que dar el sermón 
desde mi habitación, yo lo haré. Porque si no ustedes no tendrán todos los sermones en la 
Fiesta. Yo espero que eso no suceda. Y agradezco sus oraciones por mi protección. Tenemos 
que orar los unos por los otros, por toda la Iglesia y por la próxima Fiesta. 

Y para terminar vayamos a Romanos 8:5 - Porque los que viven conforme a la carne piensan 
en las cosas de la carne; pero los que viven conforme al espíritu, en las cosas... Esto es algo 
tan fundamental. Es como los dos caminos: dar y recibir. ¿Cómo pensamos? ¿Cómo funciona 
nuestra mente? ¿Nos dejamos arrastrar por las cosas Usicas de este mundo? 

Por esto tenemos batallas en nuestra mente. Estamos en medio a una gran batalla ahora 
mismo. Así que, no deje que esas cosas le empujen hacia abajo. No deje que esas cosas le 
alejen de Dios. Pida a Dios que le ayude, que fortalezca espiritualmente. Debemos acercarnos 
más a Dios cuando estamos pasando por pruebas. ¿Entendemos esto? Cuando estamos 
pasando por pruebas es el momento de arrodillarnos y clamar más a Dios por liberación. 

Y esto no significa que Él nos vaya a liberar enseguida. Usted Vene que tomar decisiones. Usted 
tomas esas decisiones de acuerdo con cómo usted piensa y de acuerdo con la voluntad de 
Dios. ¿Cuál es la voluntad de Dios? ¿Lo que usted quiere es lo correcto y agrada a Dios? 

Porque los que viven conforme a la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que viven 
conforme al espíritu, en las cosas del espíritu. Porque la intención de la carne es muerte…  Si 
nos alejamos de Dios, si nos aferramos a otra cosa, si estamos haciendo algo que no 
deberíamos estar haciendo, Dios lo sabe. Dios sabe todo lo que pasa en nuestro corazón y en 
nuestra mente. Dios sabe cómo pensamos. 

¿Que estamos haciendo? Vivir conforme a la carne significa ser egoísta. Estamos siendo 
egoístas. Estamos cediendo a nuestro egoísmo, estamos dejando que nuestro egoísmo nos 
controle en lugar de controlarnos a nosotros mismos. Porque eso es lo que Dios nos dice que 
hagamos, con la ayuda de Su espíritu santo. Debemos controlarnos a nosotros mismos. 
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Por eso cosas como consumir marihuana, consumir drogas… Y hemos tenido a muchas 
personas en la Iglesia que hacen esto porque han venido de ese mundillo y volvieron a él. 
Personas que eran parte de PKG, que volvieron a esas cosas y ya no están con nosotros. 

Nuestra mente es algo muy precioso pero también muy frágil. ¿Qué pasa si usted no puede 
controlar su mente? Por eso el alcoholismo es tan malo. Por eso consumir marihuana es algo 
tan malo. Por eso consumir drogas es tan malo. Todas esas cosas son malas porque afectan 
nuestra manera de pensar, nos hacen perder el control de nuestra mente.  Y si usted no puede 
mantener su mente bajo control usted no puede echar la culpa a esas cosas. Esto se debe a sus 
elecciones equivocadas. Por eso esas cosas son tan peligrosas. Porque ellas afectan su manera 
de pensar. Y esto para no hablar de otros pecados que cometemos y que nos separan del 
espíritu de Dios. 

...pero la intención del espíritu es vida… Y espero que todos enVenden a qué se refiere esto. 
Esto no se refiere solamente a la vida Usica. No. Esto se refiere a la vida que Dios nos ofrece. La 
intención de espíritu es la vida que Dios quiere darnos, Su vida, la vida que podemos tener en 
nosotros. ...y paz. Ese es el resultado cuando Su espíritu está viviendo en nosotros. No hay 
drama. No hay conflictos o personas que se enojan con otros en la Iglesia o con el recepcionista 
del hotel porque algo ha ido bien o hay algo que no está a su gusto en su habitación. Esfuerce 
por ser agradable. Piense en el hecho de hay otros aquí y que representamos algo. 

Pues la intención de la carne es enemistad contra Dios... Así es nuestra mente por naturaleza. 
No ceda a esto. Luche contra esto. …porque no se sujeta a la ley de Dios ni tampoco puede. 
Esa es nuestra batalla. Esa mentalidad es egoísta. Esta es la mente del egoísmo. Y esta 
mentalidad va en contra de Dios. Esa mentalidad quiere que usted siga su propio comino, tome 
sus propias decisiones y juzgue por sí mismo lo que está bien y lo que está mal, lo que usted 
puede o no puede permiVr en su vida. 

No. Usted debe saber qué permiVr y qué no permiVr en su vida. Usted debe saber la diferencia 
entre lo que es pecado y lo que no es pecado. Si usted es honesto entonces usted lo sabe. 

Pero vosotros no vivís conforme a la carne, sino conforme el espíritu, si es que el espíritu de 
Dios habita en vosotros. Esto es una señal muy reveladora en nuestra vida. Una señal que 
debería sacudir a algunas personas que no pueden ver ciertas cosas. Cuando ellas leen esto 
ellas deberían preguntarse: ¿Está Dios en mi vida? ¿Estoy separado del espíritu de Dios?” 
Clamen a Dios por Su ayuda todos los días. Yo necesito Su ayuda todos los días. 

Si alguien no =ene el espíritu de Cristo, el tal no pertenece a él. ¡Qué estado tan horrible! Por 
eso debemos temer el pecado y no querer nada de eso en nuestra vida. Debemos 
arrepenVrnos constantemente. Porque si el espíritu de Dios no está en nosotros y no 
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pertenecemos a Cristo, no podemos luchar contra las cosas de este mundo. De esto podemos 
estar seguros. Simplemente no podemos hacer. Perderemos la batalla. 

Si Cristo está en vosotros, el cuerpo a la verdad está muerto a causa del pecado; pero el 
espíritu vive... El espíritu de Dios. Esa vida que necesitamos tener en nosotros. Debemos dar 
muerte a las obras del cuerpo. Eso es de lo que nos está siendo dicho aquí. ...vive a causa de la 
jus=cia. Y si habita en vosotros el espíritu de Aquel que resucitó de entre los muertos a Josué 
el Cristo, Él vivificará también vuestros cuerpos mortales por medio de Su espíritu que habita 
en vosotros. En el futuro y ahora también. Dios nos da vida. El espíritu de Dios nos da vida. La 
vida que tenemos en nosotros va más allá de esa existencia Usica. No se trata solamente de 
que nuestro corazón siga laVendo, la sangre siga circulando por nuestro cuerpo y sigamos 
nosotros respirando. Se trata de una vida que está dentro de nosotros, aquí dentro, y que está 
transformando nuestra mente, nos está cambiando en algo nuevo. 

Vamos a parar por aquí. Debemos clamar a Dios por esto y someternos a esto.  

Yo tenía pensado leer un montón de ar|culos de noVcias, pero no lo haré. Son todas malas 
noVcias, de todos modos. Es increíble entender dónde estamos, hermanos. Si entendemos lo 
que está pasando en el mundo, si podemos ver la maldad que hay en este el mundo, 
deberíamos entender que estamos cada vez más y más cerca y que las cosas se están 
acelerando más y más.
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